



Séjour en Normandie

publié le 25/10/2012

Jour J + 1

Après un réveil avec vue sur la mer, nous avons pris la route de Caen pour la visite du Mémorial.



Les élèves ont pu, en passant de salles en salles, approfondir leurs connaissances sur la Seconde Guerre Mondiale.

La journée a semblé plaire à tous.

Nous avons ensuite pris la route de la région parisienne : un trajet dans la bonne humeur avec un jeu de questions sur les guerres du XXème siècle qui a entraîné tout le monde.

Nous sommes ce soir installés dans un hébergement sur la base de loisirs de Saint Quentin En Yvelines.

Demain, nous partirons tôt pour rejoindre Poissy puis Giverny dans l'après midi.

Nous vous tiendrons informés dans la soirée de l'heure exacte de retour en fonction des conditions de circulation.

L'équipe des professeurs.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.